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Слава защитникам Отечества!

Дорогие земляки!

ÍÀØÈÌ ÃÅÐÎßÌ

ÏÎÇÄÐÀÂËÅÍÈß

Поздравляю вас с Днём защит�
ника Отечества!

У этой даты особый статус.
Президент Российской Федера�

ции Владимир Владимирович Путин
подчеркнул: "При защите наших
интересов, при защите наших лю�
дей, при защите нашей культуры,
языка, территории все, весь наш
народ является защитником Отече�
ства".

Сейчас, когда мы вновь противо�
стоим нацизму, несправедливости,
попыткам поставить нас на колени,
особая благодарность защитникам
Отечества � участникам специаль�
ной военной операции.

Получаю письма с благодарно�
стью от командиров воинских под�
разделений, в которых служат
наши земляки. Югорчане достойно
выполняют свой воинский долг, с
честью, боевой доблестью решают
возложенные на них задачи � силь�
ные, храбрые, оберегают родных и
близких.

Бойцы батальона "Югра" на
встрече со мной на Донбассе рас�
сказали о подвиге своего товарища,
сургутянина Валентина Ершова (по�
зывной "Колючий"). В бою Валентин
отвлек на себя внимание дронов�ка�
микадзе от раненого товарища, спас
его ценой своей жизни. Выполнила
просьбу югорчан � участников спе�
циальной военной операции: Вален�
тин награжден знаком "Герой
Югры".

Югорская, российская семья
гордится Героями. Победа за нами.

С Днем защитника Отечества!

Наталья КОМАРОВА,
губернатор Ханты�Мансийского

автономного округа � Югры

Уважаемые мегионцы!
Поздравляем вас с Днем защит�

ника Отечества!
Это праздник истинных патрио�

тов страны, дань уважения муже�
ству, самоотверженности, героизму
и отваге всех граждан, когда�либо
вставших на защиту родной земли.

К сожалению, таких печальных
дней в нашей истории было немало.
Но вместе мы научились давать от�
пор всем, кто решал нарушить ми�
ропорядок и целостность государ�
ства. Беспрестанно благодарим ве�
теранов всех минувших войн за их
ратный подвиг и верность долгу.

Сегодня нашим воинам вновь при�
ходится стоять на страже безопас�
ности и независимости Родины, с
оружием в руках отстаивать право
граждан на восточных рубежах Рос�
сии на спокойную и мирную жизнь.
Мы верим и в эту победу, в солдат и
добровольцев, которые по зову сер�
дца участвуют в специальной воен�
ной операции, ведут непримиримую
борьбу с агрессорами.

Желаем всем защитникам Отече�
ства крепкого здоровья, бодрости
духа, семейного благополучия, успе�
хов во всех начинаниях. Пусть под�
держка близких наполняет новыми
жизненными силами, положитель�
ной энергией, спокойствием и уве�
ренностью в завтрашнем дне!

А.В. ПЕТРИЧЕНКО,
глава города Мегиона

А.А. АЛТАПОВ,
председатель Думы города,

член фракции "Единая Россия"

Ñ ÏÐÀÇÄÍÈÊÎÌ!

В гостях у ветеранов
ГЛАВА Мегиона Алексей Петриченко поздравил с наступа�

ющим Днём защитника Отечества ветеранов Великой Отече�
ственной войны.

В помещении Совета ветеранов состоялось праздничное
мероприятие, во время которого глава муниципалитета вручил
ветеранам подарки от администрации города и пообщался с
ними за чашкой чая.

� Низкий поклон вам, уважаемые ветераны, за мужество,
героизм и стойкость в нелегкие военные годы. Пусть у вас будет
еще много сил, чтобы передавать опыт и знания молодому по�
колению. Воспоминания, которыми вы щедро делитесь, помо�
гают сохранить историческую память, не потерять правду о
Великой Отечественной войне. Подвиги, что вы совершили, во�
одушевляют сегодня наших ребят, которые защищают Родину,
вселяют веру в окончательную победу над фашизмом. Крепкого
здоровья вам, долгих лет жизни и мирного неба над головой! �
поздравил ветеранов Алексей Владимирович.

Председатель Совета ветеранов войны и труда Вячеслав
Качапкин обратился к ветеранам с теплыми пожеланиями:

� Уважаемые наши товарищи ветераны! Поздравляю вас с
Днём защитника Отечества! Вы этот праздник помните как День
Советской Армии и Военно�морского флота. Желаю всем вам

здоровья и всегда только мирного неба над головой, которое вы
для нас отвоевали, победив фашизм!

В ПРЕДДВЕРИИ Дня защитника Отечества в Мегионе на
Аллее Славы и в Высоком возле памятника "Звезда" состоялось
торжественное возложение цветов к мемориалам в память о
воинах, отдавших свои жизни за свободу и независимость на�
шей Родины.

Мероприятие прошло в рамках Всероссийской акции "На�
шим героям", посвященной подвигу русского народа, героям
мирного времени. В нем приняли участие глава города Алексей
Петриченко, председатель Думы города, член фракции "Еди�
ная Россия" Анатолий Алтапов, депутаты, представители обще�
ственных организаций, молодёжных учреждений, патриотичес�
ких клубов, жители муниципалитета.

� День защитника Отечества является праздником истин�
ных патриотов страны, всех, кто когда�либо нес службу и готов
защищать интересы государства сегодня. Он имеет большое
значение для России. Это дань нашего уважения мужеству, са�

моотверженности, героизму и отваге не только воинов, но и всех
граждан, поддерживающих страну своим трудом, способных за�
щитить Родину в случае необходимости. Сегодня мы выражаем
благодарность нашим солдатам за ратный подвиг в зоне прове�
дения СВО. Вечная память всем защитникам России, � отметил в
обращении глава города Алексей Петриченко и пожелал всем
мегионцам крепкого здоровья, бодрости духа, семейного благо�
получия, успехов во всех начинаниях.

Ко всем, для кого такие понятия, как честь, мужество, достоин�
ство, верность присяге, являются нравственной основой жизни,
обратились также военный комиссар города Мегиона Эдуард
Макаров и ветеран боевых действий СВО Алексей Беспрозван�
ных.

В память о воинах, не вернувшихся с полей сражений, была
объявлена минута молчания. Завершилось мероприятие возло�
жением к мемориалам живых цветов.
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Подвели итоги Перспективы развития медицины:
новые технологии

В ОЧЕРЕДНОЙ программе
управления общественных связей
городской администрации "Пря-
мой эфир" главный врач Мегионс-
кой городской больницы Иван Пет-
рович Чечиков рассказал о разви-
тии системы городского здравоох-
ранения. Речь шла о профилакти-
ке заболеваний и новых методах
лечения.

- Какова ситуация с забо-
леваниями корью в Мегионе?

- В настоящее время есть неко-
торые обострения с заболеваемо-
стью корью. Все случаи, которые
мы наблюдаем, как правило, при-
возные из других субъектов России
или иностранных государств. Забо-
левание достаточно опасное, воз-
можны осложнения после перене-
сенного заболевания. Иногда фик-
сируются смертельные исходы. По-
этому призываю всех прививаться.
В настоящее время вакцина есть в
наличии. Мы обеспечены всеми не-
обходимыми медикаментами, ин-
фекционное отделение готово в
полном объеме.

- Когда нужно делать при-
вивку от кори и какова ситуа-
ция с детской заболеваемо-
стью?

- Прививаются по схеме. В дет-
стве делают несколько туров. И
самое главное, что уже взрослые
люди должны обязательно сде-
лать двухкратно ревакцинацию.
Если у вас нет данных об этом, то
нужно обратиться в медицинское
учреждение: к своему лечащему
врачу или регистратуру, в прививоч-
ную картотеку, тогда вам сделают
необходимую вакцинацию. Боле-
ют как взрослые, так и дети. Самое
главное, что болеют те, которые
непривиты. Вакцинация проводит-
ся в любое время года, определен-
ных условий нет. Иммунитет стано-
вится максимально стойким после
двух вакцинаций. Первые резуль-
таты можем получить уже через
две недели после прививки.

Корь очень заразна, поэтому
нужно своевременно обращаться
за медицинской помощью. Чем
больше пациент находится дома и
на работе, тем больше он заража-
ет окружающих. При появлении
таких симптомов, как повышение
температуры, недомогание и сыпь
на внутренней стороне щек, теле,
необходимо обратиться к врачу,
так как это основные признаки
кори.

- Какие вакцины исполь-
зуются?

- Мы прививаем отечествен-
ной вакциной. От ковида - Спутник
и Спутник Лайт, от кори (она так и
называется) - Вакцина коревая.

- В нашей больнице нача-
ли проводить операции по па-
тологии крупных суставов.
Расскажите об этом.

В АДМИНИСТРАЦИИ Мегиона
под председательством члена фракции
"Единая Россия" Анатолия Алтапова
прошло 40-е заседание Думы города.
Участие в нем также приняли глава го-
рода Алексей Петриченко, его замес-
тители, прокурор Мегиона, руководи-
тель Контрольно-счетной палаты,
представители департаментов, управ-
лений, СМИ.

В течение заседания депутаты рас-
смотрели 14 вопросов, включенных в
повестку дня и предварительно рас-
смотренных во время постоянных депу-
татских комиссий.

В числе первых народные избранни-
ки приняли решение о внесении изме-
нений и дополнений в Устав города с
целью приведения его в соответствие с
действующим федеральным законода-
тельством по отдельным полномочиям
местного самоуправления. В частно-
сти, поправки касались установления
официальных источников обнародова-
ния муниципальных правовых актов, а
также порядка их опубликования. В на-
стоящее время законодательство до-
пускает обнародование принятых реше-
ний как в печатном средстве массовой
информации, так и в официальном се-
тевом издании. В Мегионе нормативные
акты будут публиковаться как в городс-
кой газете "Мегионские новости", на
официальном сайте администрации го-
рода, так и на сайте "Мегион24" (сете-
вом издании городской газеты).

Также депутатами был утверждён
Порядок организации и проведения пуб-
личных слушаний. Порядок управления
и распоряжения муниципальным иму-
ществом.

Еще один вопрос потребовал внесе-
ния изменений в решение от 2016 года
"О создании автономной некоммерчес-
кой организации "Институт развития
города Мегиона". Предлагалось наде-
лить ее функциями по реализации ме-
роприятий в области молодежной поли-
тики. Фактически на базе АНО будет об-

- Да, в прошлом году мы приоб-
рели артроскопическую стойку. Это
оборудование с применением очень
удобных и эффективных эндоскопи-
ческих, малотравматических техно-
логий. Операции проводятся на ко-
ленных суставах. Там есть показа-
ния, например, травмы менисков,
заболевания коленных суставов вос-
палительного характера, которые
дают осложнения при травме менис-
ков. Делается маленький разрез,
сантиметр на сантиметр (раньше он
был больше и человек восстанавли-
вался очень долго). Уже выполнено
определенное количество опера-
ций. Когда пациента выписывают,
мы в обязательном порядке направ-
ляем его на реабилитацию в наш ре-
абилитационный центр "Жемчужин-
ка". Там для этого в настоящее вре-
мя созданы абсолютно все условия.
То есть пациенты проходят комплек-
сное лечение: не только лечение, но
и реабилитацию с восстановлением
потенциала.

- Будет ли этот аппарат ис-
пользоваться и в других опе-
рациях?

- Да, мы отправим двух специа-
листов на обучение на центральные
базы в Москву или Санкт-Петербург.
Там они будут осваивать новые тех-
нологии и пройдут обучение. После
этого мы сможем рассказать, какие
возможности перед нами откроют-
ся.

Также в ближайшее время запла-
нировали приобрести лазерный ап-
парат для лечения патологии вен
нижних конечностей. Варикозная
болезнь будет лечиться на нашем
уровне, не нужно никуда ехать. До
этого направляли в Сургут, Ханты-
Мансийск, Нижневартовск. Обра-
щаться нужно к терапевту, он уже
знает о показаниях. Не все заболе-
вания отправляются на данный ме-
тод лечения.

- Сколько времени будет
занимать реабилитация?

- Есть определенный постопе-
рационный период. Всё зависит от

разован молодежный центр, которого в
городе так не хватает, исходя из феде-
ральной, региональной и муниципальной
системы работы.

В продолжение заседания Анатолий
Алтапов обобщил проделанную за 2023
год работу Думы, подчеркнул, что все
поставленные перед депутатским корпу-
сом задачи были исполнены.

- Нормативно-правовые акты, полно-
мочия по которым находятся у Думы го-
рода, принимаются в соответствии с
действующим законодательством. По
вопросам, поставленным перед админи-
страцией города, ведется совместная
конструктивная работа, которая позво-
ляет решать самые сложные вопросы со-
циально-экономического развития го-
рода. В 2024 году наша работа также бу-
дет направлена на решение задач по
развитию городского округа, строитель-
ство жилья и социальных объектов, со-
хранение экономической стабильности,
поддержку семей военных, участвующих
в специальной военной операции, моби-
лизованных граждан и добровольцев,
помощь всем, кто находится в зоне СВО,
- подчеркнул председатель Думы, пред-
ставитель Команды Югры Анатолий Ал-
тапов.

Отчет о деятельности Контрольно-
счетной палаты за прошлый год также
представила ее руководитель Наталья
Зырянова. В соответствии с утверждён-
ным планом работы КСП было проведено
8 контрольных и 2 экспертно-аналитичес-
ких мероприятия, 137 экспертиз проектов
муниципальных правовых актов.

- Ключевой задачей органа является
не только контроль и фиксация наруше-
ний, но и совершенствование управлен-
ческих алгоритмов. Проведение экспер-
тизы нормативных актов до их принятия
позволяет предупредить незаконное и не-
эффективное использование бюджетных
средств, исключить расходование, не
относящееся к полномочиям органов
местного самоуправления, - отметила
Наталья Зырянова.

Вместе с обходчиками

ÂÛÁÎÐÛ-2024

ГЛАВА Мегиона Алексей Петриченко принял участие в поквартирном обходе
вместе с представителями участковых избирательных комиссий.

Напомним, что с 17 февраля в нашей стране проходит адресное информирование
избирателей о выборах президента России, которые пройдут 15, 16 и 17 марта.

Вместе с сотрудником участковой избирательной комиссии № 547 Ольгой Гриши-
ной и председателем территориальной избирательной комиссии Ольгой Ивановой
посетили три мегионские семьи. Рассказывали о предстоящих выборах президента
страны, о днях и времени голосования, доступных формах.

- На мне, как и на всех обходчиках, был белый шарф с символикой выборов, значок
в виде галочки "V". Также у всех сотрудников УИК, которые обходят квартиры, есть
брендированная сумка-портфель красного или синего цвета, бейдж с именем и фо-
тографией, - рассказал Алексей Владимирович. - Приглашаю всех горожан прийти на
выборы президента страны. Это самое важное политическое событие этого года.
Проявив свою гражданскую позицию, вы вносите вклад в будущее нашей страны.

состояния пациента и всё индивиду-
ально, поэтому конкретных сроков
нет. Могу сказать, что эти сроки го-
раздо короче, чем при проведении
обычной операции с разрезами.
Они укорочены в несколько раз.

- Какие перспективы в раз-
витии городского здравоохра-
нения?

- Будем и дальше развивать ре-
абилитационный центр "Жемчужин-
ка". Сейчас буквально заканчиваем
внедрение нового реабилитацион-
ного метода лечения. Это примене-
ние нафталановой нефти. Но отме-
чу, что данная процедура не входит
в базовую программу государствен-
ных гарантий, будет проводиться на
коммерческой основе. Но это очень
эффективная терапия. Нафталан -
молодая белая нефть из Азербайд-
жана, она эффективно помогает при
сердечно-сосудистых заболеваниях
кожи, суставов. Большой перечень
показаний. Мы приобрели всё необ-
ходимое, сейчас происходит на-
стройка аппаратуры. Будем рады
принять всех пациентов. В дальней-
шем планируем применять и другое
лечение - пакетированную грязь.
Для физиолечения, лазеротерапии
приобретем новое оборудование.
Всё это в перспективе.

После того, как мы полностью ос-
вободим помещение старого пато-
логоанатомического корпуса и пе-
ренесем всё оборудование в новый,
который уже введен и наладка обо-
рудования которого завершена, там
планируем разместить централь-
ное стерилизационное отделение.
Сейчас оно располагается на пер-
вом этаже хирургического корпуса,
где в свою очередь будет разворачи-
ваться полноценный большой при-
емный покой. На сегодняшний день
он достаточно стеснённый, а после
переезда мы сможем значительно
расширить его возможности, сфор-
мируем как минимум две палаты, где
пациент будет находиться на койке
и его сможет осматривать врач.

20 ФЕВРАЛЯ исполнилось
98 лет ветерану Великой Отече-
ственной войны Василию Его-
ровичу Гайко!

- Василий Егорович - гор-
дость нашего города. Он явля-
ется образцом мужества, жиз-
нестойкости и самоотвержен-
ного труда на благо Родины, -
отметил в своем поздравлении
глава Мегиона Алексей Петри-
ченко. - От всего сердца по-
здравляю нашего дорогого ве-
терана!

Будьте здоровы, уважаемый
Василий Егорович!

Живите еще очень долго на
радость Вашим родным и всем
нам!

Ветерану войны - 98 лет!

ÏÐßÌÎÉ ÝÔÈÐÄÓÌÀ

ÞÁÈËÅÉ
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Инициативы югорчан
воплощают в жизнь

Повышение качества жизни населения, в частности, удов-
летворение потребности в учебных местах - работа Команды
Югры. В нашей подборке представлены некоторые ее итоги
за прошлую неделю.

В Мегионе средняя школа № 4 готовится к капитальному
ремонту. Проектом предусмотрена замена инженерных сетей внут-
ри здания, ремонт внутренних помещений и подвала, ремонт фаса-
да и обустройство двускатной кровли, а также выполнение других
видов работ. К 1 марта здание должно быть полностью освобожде-
но и передано по акту подрядной организации, которая выиграла
конкурс на выполнение капитального ремонта. Работы будет выпол-
нять тюменская компания ООО "Спец-Строй". Этот муниципальный
контракт финансируется за счет национального проекта "Образова-
ние". Поэтому срокам выполнения работ, качеству и каждой детали
будет уделено пристальное внимание депутатов Думы Мегиона, пред-
ставителей Команды Югры.

В Берёзово современная школа покроет потребности в
учебных местах. Под контролем Команды Югры в Берёзово возво-
дят современную трёхэтажную школу. В ее составе - столовая, спорт-
зал, библиотека и актовый зал на 450 зрителей. Школа будет рас-
считана на 700 мест, что позволит увеличить количество учеников,
перевести процесс на односменный режим. Кроме того, в новом
здании будет полностью сформирована комфортная и доступная
среда для маломобильных групп населения.

В Нефтеюганске новая школа-интернат примет 230 уча-
щихся. Возведение объекта предусмотрено в народной программе
"Единой России" - "Карта развития Югры". Строительство школы-
интерната началось в прошлом году. Площадь двухэтажного здания
составит 11 400 квадратных метров. В нем будут размещены учеб-
ный корпус, пищевой блок, интернат, спортивный зал. Школа рас-
считана на 230 учащихся и 30 мест для воспитанников с проживани-
ем. На данный момент на 75 процентов выполнены монолитные ра-
боты, ведутся работы по возведению второго этажа, идёт монтаж
железобетонных конструкций. Сдача объекта запланирована на ко-
нец года.

В Нижневартовске подвели итоги реализации проектов на-
родной программы "Единой России" - "Карта развития Югры"
в 2023 году. На сегодня по инициативе жителей города в Карту
развития Югры включены 44 проекта. 14 из них реализованы (это 32
процента). Ещё 12 проектов находятся в стадии реализации, при
этом 8 из них со сроком реализации в 2024 году. Так, началась под-
готовка к строительству третьего этапа бульвара на набережной про-
тяжённостью около 470 метров. Выполнение работ начнётся уже в
первом квартале 2024 года. Ещё один значимый для горожан объект
- центр лыжного спорта со специализированным биатлонным стрель-
бищем. После оформления документов объект передадут эксплуа-
тирующей организации.

ÄÀÉÄÆÅÑÒ

Поддержите идеи мегионцев!

С 16 ФЕВРАЛЯ в Югре стар-
товало онлайн-голосование за
инициативные проекты 2024 года.

Три проекта мегионцев ус-
пешно прошли экспертную оцен-
ку и допущены до голосования.

Среди них:
- "Центр детских научных

инициатив". Проект предполага-
ет создание на базе образова-
тельного учреждения специали-
зированной образовательной
площадки конструкторской, изоб-
ретательской, исследовательс-
кой направленности.

https://isib.myopenugra.ru/
application/view/?id=1082179.

- "Общественное простран-
ство "Поляна сказок". Это игро-
вая детская площадка на тему
русских народных сказок, которую
планируется организовать возле
библиотеки в посёлке Высоком.

https://isib.myopenugra.ru/
application/view/?id=1082085.

- "Небо - наше!" Создание
пространственной среды для

ÃÎËÎÑÎÂÀÍÈÅ

обучения юнармейцев и стар-
шеклассников основам пилоти-
рования беспилотного летатель-
ного аппарата с помощью VR-тех-

"Мы все разные и уникальные…"

ВПЕРВЫЕ о женском движе-
нии "Инициатива" мегионцы уз-
нали в прошлом году. За это вре-
мя его участницы успели достичь
определенных результатов, про-
вели много разных мероприятий
и конкурсов, направленных на
развитие Мегиона и его жителей.

Планов на 2024 год у мегионок
тоже много. Это и высадка ряби-

ÈÍÈÖÈÀÒÈÂÀ

новой "Аллеи тепла", и установка
скамьи "Бесконечность", симво-
лизирующей любовь в супружес-
кой жизни, и реализация проек-
тов межмуниципального и между-
народного уровня в направлении
"Общественная дипломатия".

Когда об "Инициативе" узнала
жительница Высокого, медицин-
ская сестра Мегионской городс-
кой больницы Елена Сидорова, то
решила присоединиться к город-
скому женскому движению. С 2015
года Елена входит в состав Обще-
ственного совета поселка, не раз
была награждена за вклад в раз-
витие здравоохранения. Она че-
ловек, который активно участвует
в общественной жизни города,
старается быть нужной, помочь
тем, кто нуждается в поддержке.

В конце 2023 года мегионка
организовала акцию "Вера в сказ-
ку". Вместе с Дедом Морозом, в
роли которого выступал руководи-
тель ресурсного центра Сергей
Сапичев, она поздравляла детей
из неполных семей и семей ме-
дицинских работников, дарила

нологии на базе городского
Центра Юнармии.

https://isib.myopenugra.ru/
application/view/?id=1082031.

НА САЙТЕ международной выставки-
форума "Россия" идет голосование за луч-
ший региональный стенд.

На стенде Югры представлены дости-
жения округа в науке, образовании, культу-
ре и туризме. Самым запоминающимся
элементом в экспозиции является фотозо-
на. Там можно сфотографироваться рядом
с мамонтенком Югорка и услышать инфор-
мацию об Археопарке.

Само оформление экспозиции содер-
жит акценты и стилистику четырех времен года. Осень символизи-
рует узоры коренных народов, весна со своими голубыми оттенками
олицетворяет слияние Оби и Иртыша, лето ассоциируется с зеле-
ным мхом и лесными богатствами, а белый тон напоминает снеж-
ный покров, под которым регион находится полгода.

Отдать свой голос за родной регион можно по ссылке https://
clck.ru/37MiV5 или по QR-коду.

Голосуем за Югру

ÂÛÑÒÀÂÊÀ-ÔÎÐÓÌ

"Всей семьей"
ЗАДАНИЕ № 10. Всей семьей рассказываем о

том, как весело и интересно участвовать в проекте
"Всей семьей".

Девять заданий проекта уже позади, а это значит,
что финал всё ближе и, конечно, долгожданный ро-
зыгрыш - 100 путешествий для 100 семей-участниц.

Юбилейное десятое задание будет совсем про-
стым.

Что нужно сделать?
- Сделайте репост этой публикации к себе на

страницу и обязательно поставьте хештег #всей-
семьей.

ÏÐÎÅÊÒ

- В подписи к репосту обязательно напишите о
том, почему вы решили принять участие в нашем
проекте, чем вам нравится наш проект и почему вы
советуете другим семьям присоединиться к нему.

- По желанию сопроводите репост совмест-
ным фото или видео с вашей семьей.

Напоминаем, что уже 27 февраля пройдет тре-
тий большой розыгрыш призов среди всех учас-
тников!

Все задания можно выполнить до 29 марта.
Ищите их по ссылке https://vk.com/topic-
223569207_49703291.

им подарки и новогоднее на-
строение. Приобрести подарки
для детей помог депутат Думы
Мегиона от фракции "Единая
Россия" Сергей Назарян.

- Мы все уникальные. У нас
разные национальности, возраст
и социальный статус. Но всех
объединяет общая цель - жить в
красивом городе, реализовать
идеи, которые сделают его со-
временнее, комфортнее и уютнее.
И когда видишь, что ты не один,
что таких "идейных" много и они
хотят помочь этой цели осуще-
ствиться, тогда все получается, -
рассказала Елена Сидорова.

Впереди у женского движе-
ния "Инициатива" ещё много
интересных проектов и планов, в
которых смогут принять участие
все жители города. Например,
сейчас мегионки занимаются
вопросом оформления фотозо-
ны в родильном отделении боль-
ницы.

МарияМарияМарияМарияМария
СТСТСТСТСТАРОДУБАРОДУБАРОДУБАРОДУБАРОДУБ
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УНИКАЛЬНЫЙ ОПЫТ
- Я под впечатлением от

центра. Это не просто краси-

вые стены, фотографии и ро-
лики. Самое главное - как здесь

встречают. Ребята говорят, что
такого не видели нигде. Здесь

есть те, кто уже прошел СВО в
качестве добровольцев, у кого-

то закончился контракт, есть из
ЧВК. Им есть с чем сравнивать.

И это дорогого стоит, - сказа-
ла Жанна Рябцева, ознакомив-

шись с работой центра.
Напомним, 26 января в

Ханты-Мансийске открыли
Центр патриотов России - но-

вый пункт отбора на службу по
контракту. Сейчас это един-

ственный в стране пункт отбо-
ра третьего разряда, где учте-

ны все требования Миноборо-
ны и предложения самих кон-

трактников. Пункт отбора рас-
полагается в новом современ-

ном двухэтажном здании, где
претенденты в режиме одного

окна могут с комфортом и бы-
стро пройти этапы, связанные

с заключением контракта на
военную службу.

Это уникальный в масшта-
бах страны объект, дизайн-про-

ект и производственные про-
цессы которого разрабатыва-

лись на основе реального опыта
людей, заключивших контракт.

Специалисты в течение двух
месяцев совместно с кандида-

тами проходили маршрут отбо-
ра и сдачи документов, замеря-

ли время прохождения каждого

специалиста и совершенство-

вали процессы. Так был разра-
ботан стандарт клиентского пути

кандидата. Он внедрен во всех
22 муниципалитетах Югры.

- Мне удалось пообщаться
со многими ребятами. Здесь

есть Уфа, Екатеринбург, Крас-
ноярский край, Алтайский

край, Омская область. Ребята
решили приехать сюда. При-

чем когда конфликт идет уже

Опыт работы нового пункта отбора на службу по контракту, открытого в Югре и считающегося на сегодня

лучшим в России, необходимо тиражировать на всю страну. Об этом в ходе своей рабочей поездки в округ сказала

депутат Госдумы, заместитель руководителя Уральского межрегионального координационного совета ВПП

"Единая Россия", руководитель рабочей группы по помощи участникам СВО Жанна Рябцева.

Осознанный выбор - приближать

АлексейАлексейАлексейАлексейАлексей
НЕЙМАННЕЙМАННЕЙМАННЕЙМАННЕЙМАН

Новый пункт расположен на въезде в Ханты-Мансийск, что упрощает логистику для

кандидатов из других регионов, желающих отправиться служить именно из Югры.

Попасть туда можно и через военкомат г. Мегиона (телефоны 8-904-880-08-07,

8-982-185-52-72).

Жанна Рябцева также встретилась с волонтерами

и представителями волонтерских организаций,

оказывающих помощь участникам СВО: “Сбор ХМ”,

“Шьем для наших”

ЕсенЕсенЕсенЕсенЕсен
АБИЛЬКЕНОВАБИЛЬКЕНОВАБИЛЬКЕНОВАБИЛЬКЕНОВАБИЛЬКЕНОВ

два года. Непатриотов здесь
нет. Каждый понимает, что без

него победу приблизить невоз-
можно. Они говорят: "Мы при-

шли приближать победу и по-
могать нашим братьям". Это их

осознанный выбор. Мы видим
все возрасты, от 22 до 55 лет.

Люди идут воевать за страну, -
отметила Жанна Рябцева.

Пункт работает по принципу
полного цикла. Претенденты

проходят все этапы поступления

на службу в одном месте: пода-
ча заявления и его рассмотре-

ние, прохождение медкомис-
сии, подписание контракта, по-

лучение снаряжения и отправка
в воинскую часть.

В здании имеется все необ-
ходимое для работы структур-

ных подразделений и служб
пункта отбора, проведения аги-

тационной и информационно-
разъяснительной работы с пре-

тендентами, места отдыха и
ожидания, помещения для от-

дыха персонала, также у претен-
дентов имеется возможность

получить зарплатную карту, ре-
шить вопросы с судебными при-

ставами, бесплатно сделать
фото на документы. Помещение

и все оснащение предоставле-
но правительством Югры.

- Я знаю, как губернатор от-
носится к бойцам. И я благо-

дарна, что вы так встречаете
ребят со всей страны, без пре-

увеличения. Низкий поклон вам.
Сегодня ночью мы летели в са-

молете с губернатором Югры
Натальей Комаровой. Я ее

встретила в аэропорту, она сто-
яла в очереди, общалась с ре-

бятами. Потом она зашла в са-
молет, в экономзал, села с ре-

бятами. У меня, честно говоря,
шок. Потому что нужно начинать

с себя. Когда губернатор своим
личным примером показывает,

как нужно заботиться о бойцах,
выстраивать работу, чтобы

было не стыдно, чтобы ребята
видели поддержку в тылу, - под-

черкнула Жанна Рябцева.
Новый пункт расположен на

въезде в Ханты-Мансийск, что
упрощает логистику для канди-

датов из других регионов, же-
лающих отправиться служить

именно из Югры. На террито-
рии пункта располагаются стро-

евой плац с искусственным ос-
вещением, спортивная площад-

ка для сдачи норм ГТО и места
стоянки для грузовиков со сна-
ряжением.

- Этот опыт не просто можно
тиражировать, это обязательно

нужно сделать. Причем макси-
мально быстро, используя те на-

работки, которые уже есть. По-
тому что сейчас сюда едут со

всей страны. Один парень при-
летел из Горно-Алтайска. Пред-

ставляете, сколько стоит билет
оттуда, к тому же там и с рейса-

ми бардак. Но он сюда добрал-
ся. Ему оплатили дорогу, разме-

стили. Конечно, у ребят сейчас
работает обратная связь, они

делятся информацией. Сегод-
ня в пункт приходят до 60 чело-

век в день, и я думаю, что эта
цифра будет увеличиваться. Тот

прием, который им оказывает
округ, дорогого стоит, - заявила

Жанна Рябцева.

СОПРОВОЖДЕНИЕ
УЧАСТНИКОВ СВО

Жанна Рябцева также при-
няла участие в заседании меж-

ведомственной комиссии Югры
по координации поддержки и

оказания помощи гражданам,

принимающим либо принимав-
шим участие в специальной во-

енной операции, и членам их
семей. Так, было озвучено, что в

регионе участникам СВО и чле-
нам их семей предоставляются

32 меры поддержки. На эти

цели из бюджета автономного
округа направлено более 11

миллиардов рублей.
Для сопровождения участ-

ников специальной военной
операции в Югре работают 40

координаторов по всему регио-
ну, 20 комплексных центров со-

циального обслуживания, где
можно получить весь комплекс

социальных услуг. Также функци-
онируют 8 реабилитационных

центров, в том числе по систе-
ме "Мать и дитя". Помимо это-

го, открыто 2 многопрофильных
реабилитационных центра, на

базе которых участники специ-
альной военной операции, при-

бывающие в отпуск, демобили-
зованные, проходят курс реаби-

литации вместе с семьей.
- Наша задача - оценить, как

в автономном округе разверну-
та работа по поддержке бойцов,

их медицинскому сопровожде-
нию. Мы изучим положительные

практики, наработанные в Югре,
- сказала Жанна Рябцева.

РЕАБИЛИТАЦИЯ
Депутат Государственной

думы также оценила опыт Цент-

ра адаптивного спорта по рабо-
те с ветеранами СВО. Парламен-

тарий побывала на тренировке
следж-хоккейного клуба "Югра"

в Ледовом дворце спорта и по-
общалась со спортсменами. В

клубе реализуют важную соци-
альную функцию по поддержке

участников специальной военной
операции, ставших инвалидами

в результате ранений.
Так, на просмотр в команду

приезжают бойцы. Кроме того,
президент СХК "Югра" Эдуард

Исаков вместе со следж-хокке-
истами посещает военные гос-

питали, чтобы демонстриро-
вать возможности современно-

го протезирования. В ходе та-
ких поездок игроки рассказыва-

ют о перспективах развития в
адаптивном спорте, оказывают

психологическую и моральную
поддержку.

Жанна Рябцева понаблюда-
ла за подготовкой команды к ре-

шающему этапу чемпионата
России по следж-хоккею. Тре-

неры "Югры" рассказали об
особенностях вида спорта.

Пункт отбора работает по принципу полного цикла - кандидаты

проходят все этапы поступления на службу в одном месте
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В Югре работают 40 координаторов по всему региону,

20 комплексных центров социального обслуживания, где

можно получить весь комплекс социальных услуг

победу!

Цель меморандума - содействие развитию кадрового

потенциала Югры

С ЭТОЙ целью регион подпи-
шет меморандум о сотрудниче-
стве с АНО "Агентство стратеги-
ческих инициатив по продвиже-
нию новых проектов", Ассоциа-
цией участников технологических
кружков и автономной некоммер-
ческой организацией "Универси-
тет Национальной технологичес-
кой инициативы 2035".

- Цель меморандума - содей-
ствие развитию кадрового потен-
циала Югры, а также обеспече-
нию успешности Российской Фе-
дерации на новых рынках и в гло-
бальной конкуренции за таланты.
В фокусе партнерства - реализа-
ция проектов Национальной ки-
берфизической платформы круж-
кового движения Национальной
технологической инициативы,
включая проведение очных техно-
логических и образовательных
мероприятий для школьников,
молодых людей, технологических
соревнований, конкурсов, интен-
сивов и хакатонов, - рассказала
губернатор Наталья Комарова на
очередном заседании окружного
правительства.

Отметим, что на базе Нацио-
нальной киберфизической плат-
формы выпускается серия сво-
бодно распространяемых мо-
бильных стратегических видео-

Условия для технологического образования школьников создают в Югре.

Легко о сложном

Единовременную выплату в связи с 35-летием со дня вывода советских

войск из Афганистана получат отдельные категории югорчан.

Выплаты для ветеранов
Афганистана

ÂÈÇÈÒ

Во встрече с депутатом Гос-
думы также участвовали ветера-

ны спецоперации из Сургута
Виталий Дробышев и Дмитрий

Башкирцев. Директор Центра
адаптивного спорта Югры Ми-

хаил Вторушин рассказал об ис-
пользовании системы монито-

ринга индивидуальных про-
грамм реабилитации. Выявле-

ны 68 участников СВО.
Им представлен боль-

шой выбор про-
грамм спортивной

подготовки. Чтобы
ветераны могли

выбрать подхо-
дящее направле-

ние, проводятся
реабилитацион-

ные сборы по
адаптивным дис-

циплинам в составе
региональных сборных.

Год назад в Ханты-Ман-
сийске состоялся тестовый

сбор, в котором приняли учас-
тие 11 бойцов - трое югорчан и

8 представителей других реги-
онов. Они побывали на мастер-

классах по лыжным гонкам, би-
атлону, следж-хоккею, сноубор-

ду, горным лыжам, иппотерапии.
На основе тестов спортивной

реабилитации для получивших
ранения бойцов разработан ре-

гиональный стандарт вовлече-
ния ветеранов СВО в систему

адаптивной физической культу-
ры и спорта.

Уже есть первые успехи. В но-
ябре сборная Югры, составлен-

ная из шести ветеранов СВО,

приняла участие в Кубке защит-
ников Отечества в Уфе. На этом

межрегиональном комплексном
физкультурном мероприятии вы-

ступали команды Приволжского и
Уральского федеральных округов.

На счету югорчан шесть медалей
и четвертое общекомандное мес-

то среди 20 субъектов РФ.
А в этом году в Югре состо-

ится новое физкультур-
но-массовое мероп-

риятие "Герои на-
шего времени" для

ветеранов СВО.
Жанна Рябцева

высоко оценила
систему реаби-

литации ветера-
нов.

- Я только по-
знакомилась со

следж-хоккеем и
очень благодарна за

приглашение. Вы настоящие
первопроходцы для ребят, кото-

рые сейчас находятся в госпи-
талях. Мы часто встречаемся с

ранеными бойцами, и после опе-
раций у них часто возникает не-

приятие себя. Вы те самые "ла-
сточки", которые уже прожили

свои собственные сложные ис-
тории, вы сегодня для ребят

просто надежда. Сейчас будет
много приходить ветеранов, и

важно, чтобы здесь их встрети-
ли понимающие и чуткие люди.

Спасибо вам, что вы в свое вре-
мя не сломались, пошли в спорт

и сейчас являетесь для наших
бойцов ориентирами, - сказала

депутат Госдумы.

В филиале государственного фонда “Защитники

Отечества” депутату представили возможности

учреждения по оказанию услуг медицинской и социальной

реабилитации ветеранов

32
меры поддержки

предоставляются
участникам СВО
и членам их семей

ТАКОЕ решение приняли на очередном за-
седании правительства округа.

- Количество граждан, имеющих право на
единовременную денежную выплату, составляет

почти четыре тысячи человек, - рассказала ди-
ректор департамента социального развития

Югры Тереза Пономарева.
Размер выплаты в зависимости от категории

составит от трех до десяти тысяч рублей. Среди
получателей: инвалиды боевых действий, роди-

тели военнослужащих и сотрудников федераль-
ных органов исполнительной власти, погибших

или пропавших без вести при исполнении обя-
занностей военной службы, неработающие пен-

сионеры из числа ветеранов боевых действий в
Афганистане.

Выплата будет осуществлена Агентством со-
циального благополучия населения автономного

округа до 15 февраля 2024 года в беззаявитель-
ном порядке, на основании находящихся в его

распоряжении документов и сведений, а также
сведений военного комиссариата Югры, регио-

нального отделения Фонда пенсионного и соци-
ального страхования РФ.

Алексей Алексей Алексей Алексей Алексей НЕЙМАННЕЙМАННЕЙМАННЕЙМАННЕЙМАН

Â ÏÐÀÂÈÒÅËÜÑÒÂÅ

АлексейАлексейАлексейАлексейАлексей
НЕЙМАННЕЙМАННЕЙМАННЕЙМАННЕЙМАН

игр, объединенных общим сюже-
том и посвященных направлени-
ям развития технологического
суверенитета России. Они стано-
вятся точкой входа школьников в
технологическое образование,
помогают заинтересовать их
сложным технологическим со-
держанием, привлечь в кружки и
инженерные соревнования, обу-
чить программированию и дру-
гим востребованным навыкам.
Ребенок может программировать
прямо в игре - на специально раз-
работанном языке программиро-

вания, получая уникальные воз-
можности, недоступные другим
игрокам, а также развивать пер-
сонажа за счет участия в реаль-
ных образовательных меропри-
ятиях.

- Работа с этой платформой
создаст условия для развития
технологического образования
школьников и их профориента-
ции по направлениям Нацио-
нальной технологической ини-
циативы, - подчеркнул директор
департамента образования и
науки Югры Алексей Дренин.

ÑÎÃËÀØÅÍÈÅ

КОНЦЕПЦИЮ развития чело-
веческого капитала в системе го-
сударственного и муниципально-
го управления округа на 2024-
2025 годы приняли члены прави-
тельства региона. Встреча состо-
ялась в минувшую пятницу.

- В числе мероприятий дорож-
ной карты - образовательный
проект "Лидеры изменений
Югры", ежегодный международ-
ный форум "Развитие человечес-
кого капитала", а также разработ-

В Югре продолжают повышать профессионализм людей,

работающих на госслужбе.

Так воспитывают лидеров

АлексейАлексейАлексейАлексейАлексей
НЕЙМАННЕЙМАННЕЙМАННЕЙМАННЕЙМАН

×ÅËÎÂÅ×ÅÑÊÈÉ ÊÀÏÈÒÀË

ка, внедрение стандарта государ-
ственно-служебной культуры, про-
фессиональной этики, антикор-
рупционного поведения, - расска-
зала губернатор Югры Наталья
Комарова.

Реализация плана нацелена на
дальнейшее развитие кадрового
состава системы государствен-
ного и муниципального управле-
ния округа, распространение
единых подходов работы с пер-
соналом на госучреждения и го-
сударственные унитарные пред-
приятия Югры, хозяйственные
общества, фонды, муниципаль-
ные учреждения и организации.

- Помимо плана, актуализиру-
ются главные цели и направле-
ния концепции, в том числе на-
правленные на создание единой
системы поддержки развития че-
ловеческого капитала как в орга-
нах власти, так и в организациях
бюджетной сферы. Документ
прошел общественное обсужде-
ние, получил соответствующую
экспертную оценку РАНХиГС, МГУ,
АНО "Россия - страна возможно-
стей", - добавил директор депар-
тамента государственной граж-
данской службы, кадровой поли-
тики и профилактики коррупции
Югры Александр Деменко.
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Узнать обходчиков будет просто: у них заметная, красочная экипировка

В Югре каждому избирателю
расскажут о выборах президента

ÂÛÁÎÐÛ-2024

�
с17

февраля по 7 марта
обходчики придут

к югорчанам домой
и расскажут о выборах

президента России

�

С 17 февраля члены участковых избирательных комиссий уже ходят по домам и квартирам и информируют
о датах, времени и месте голосования. О том, в какое время представители избиркома постучатся в дверь и почему
это безопасно, � в нашем материале.

Дарья ЛОПАТКИНА

"Принципиально важно информировать югорчан обо всех
деталях голосования, когда на кону будущее нашей страны.
Уверена, такое личное общение с югорчанами положитель�
но скажется на итоговой явке в день голосования".

Ольга СИДОРОВА, заместитель предсе�
дателя Общественной палаты Югры, член
Общественной палаты РФ:

СТУЧАТ,
ОТКРОЙТЕ ДВЕРЬ
С 17 февраля по 7 марта чле�

ны участковых избирательных
комиссий (их называют обход�
чиками) придут к югорчанам
домой и расскажут все самое
важное о выборах президента
России. Название масш�
табного федерального
проекта говорящее:
"ИнформУИК", а
придумали его в
Центральной изби�
рательной комис�
сии. Обходчики, а
их в автономном
округе будет рабо�
тать 2 992 челове�
ка, подробно рас�
скажут северянам о
зарегистрированных
кандидатах в президенты,
а также поведают детали голо�
сования: о датах, времени, мес�
тах. Ждать "гостей" можно с
16.00 до 21.00 часа по будням, а
в выходные и праздники � с 10.00
до 20.00 часов.

КАК УЗНАТЬ НАСТОЯЩЕГО
ОБХОДЧИКА?
Сотрудники избирательной

комиссии Ханты�Мансийского
автономного округа поясняют,
что узнать обходчиков очень
просто. Визитная карточка со�
трудников участковых комиссий
� это яркая брендированная
сумка�портфель красного или
синего цвета, белый шарф с
символикой флага России, зна�
чок, бейдж с именем, отчеством,
фамилией, номером участка и
печатью территориальной из�
бирательной комиссии. Все
фамилии обходчиков будут раз�

мещены на сайте окружного из�
биркома.

В руках у них будет планшет,
блокнот и телефон, в котором ус�
тановлено мобильное приложе�
ние, разработанное специально
для проекта "ИнформУИК". Югор�

чан попросят ответить на вопро�
сы небольшой анкеты:

она не содержит пер�
сональных данных, а

ее заполнение
займет не больше
5 минут.

� Сейчас ак�
тивно развива�
ются цифровые
технологии, но

ничто не заменит
личного общения.

Поэтому задача
членов участковых

комиссий � дойти до
каждого югорчанина, расска�

зать о голосовании и ответить на
все вопросы. Обращаюсь ко всем
югорчанам � не бойтесь общать�
ся, это важная часть подготовки к
выборам, � отметила Ксения
Дмитриева, заместитель предсе�
дателя избирательной комиссии
Ханты�Мансийского автономного
округа.

Кроме того, обходчики пре�
поднесут жителям региона суве�
ниры � магнит и карманный ка�
лендарь. А для молодых избира�
телей в возрасте 18 лет, которые
впервые будут голосовать, подго�
товили брендированные ручки,
блокноты и силиконовые брасле�
ты.

КАК ГОЛОСОВАТЬ
НЕ ПО МЕСТУ ПРОПИСКИ?
Сотрудники участковых ко�

миссий расскажут о кандидатах,

формах голосования, проин�
формируют о том, как проголо�
совать на выборах президента в
Югре, если избиратель при этом
прописан в другом регионе. С 29
января работает проект "Мо�
бильный избиратель", система,
позволяющая жителю проголо�
совать на любом удобном для
него участке. Путешествие, от�
дых, командировка, поездка,
встречи с родственниками и
друзьями не создадут препят�
ствий в этом.

Чтобы стать мобильным изби�
рателем, нужно подать соответ�
ствующее заявление: по 11 марта
через портал "Госуслуги" либо в
территориальной избирательной
комиссии или МФЦ, а c 6 по 11
марта � в участковой избиратель�
ной комиссии.

Также обходчики будут готовы
принять заявления о голосовании
на дому от маломобильных изби�
рателей. Члены комиссии придут
с бюллетенем и переносным ящи�
ком для голосования в оговорен�
ное с гражданином время.

ПРОЕКТ ПОВЫСИТ ЯВКУ
По мнению югорских обще�

ственников и аналитиков, поквар�
тирный обход � хороший способ
напомнить югорчанам о выборах
и мотивировать жителей найти
время и дойти до избирательных
участков.

� На выборах мы голосуем за
будущее нашей страны, будущее
каждого из нас. В период инфор�
мационной войны против России
очень важно оставаться на связи
с каждым гражданином. Именно
поэтому ничто не заменит личных
встреч с избирателями. Тем бо�
лее что обходчики дойдут до са�

мых отдаленных территорий на�
шего региона, оповестят каждого
югорчанина � никто не останется
без внимания, � подчеркнул Алек�
сей Редькин, директор центра
правовой поддержки "Югорский
советникъ".

Сами сотрудники избира�
тельных комиссий уверены, что
проект "ИнформУИК" скажется
на активности людей, повысит их
политическую культуру, сформи�
рует чувство сопричастности к
судьбе своего региона, страны.



7
«МЕГИОНСКИЕ НОВОСТИ»

23 ФЕВРАЛЯ 2024 Г.ÈÍÔÎÐÌÀÖÈßÈÍÔÎÐÌÀÖÈßÈÍÔÎÐÌÀÖÈßÈÍÔÎÐÌÀÖÈßÈÍÔÎÐÌÀÖÈß

ÂÀÊÀÍÑÈÈ

В МЕГИОНСКОМ городском суде Ханты�Мансийско�
го автономного округа � Югры открыт приём документов
для участия в конкурсе для замещения должности граж�
данской службы категории "Специалисты" старшей груп�
пы должностей гражданской службы � секретарь судеб�
ного заседания отдела обеспечения судопроизводства.

Квалификационные требования: высшее юридичес�
кое образование без предъявления требований к стажу.

Прием документов осуществляется по адресу: Хан�
ты�Мансийский автономный округ � Югра, г. Мегион, пр.
Победы, 4 "А", каб. 2. Тел.: 8 (34643) 2�00�73.

АТТЕСТАТ об основном общем образовании
08624004163187, выданный 26.06.2018 г. МАОУ “СОШ
№ 9” г. Мегиона на имя МУРСАЛОВОЙ Заиры Нуру�
лаховны, 14.03.2003 года рождения, считать недей�
ствительным.

УТЕРЯННЫЙ аттестат на имя УРМАНОВА Руста�
ма Нагимовича № Б 5288393, выданный МОУ “СОШ
№ 1” г. Мегиона, в 2006 г., считать недействительным.

Благодаря нацпроекту

ÂÛÁÎÐÛ-2024

ÎÁÚßÂËÅÍÈß

Решение настоящего мужчины
ÂÎÅÍÍÀß ÑËÓÆÁÀ

ЗАКЛЮЧИТЬ контракт будущему бойцу помогут в пун�
ктах отбора, которые работают по всей стране. Лучшим
из них признан Центр патриотов России в Югре. Здесь
менее чем за сутки можно пройти все необходимые про�
цедуры � от оформления заявления до отправки на фронт.

Больше информации об условиях заключения контрак�
та с Минобороны РФ � на сайте https://megion�voin.tilda.ws/
или по телефонам в Мегионе 8�904�880�08�07, 8�982�185�
52�72. Заключить контракт в Мегионе � лучшее решение
для того, кто готов защищать Родину!

ÃÎÐÎÄÑÊÀß
ÑÐÅÄÀ

67 РАЗЛИЧНЫХ территорий в Югре благоустрои�
ли в 2023 году благодаря федеральному проекту "Фор�
мирование комфортной городской среды" националь�
ного проекта "Жилье и городская среда", созданного по
решению президента.

В числе таких пространств � спортивные площадки,
парки, скверы, площади. В Сургуте в прошлом году обу�
строили спортивную площадку экопарка "За Саймой":
установили турникеты, уложили специальное покрытие
для занятий спортом. В Нижневартовске облагородили
бульвар в квартале № 18: проложили пешеходные зоны,
установили освещение, лавочки и урны, посадили дере�
вья. В Пыть�Яхе благоустроили территорию Аллеи име�
ни Сергея Есенина в 3�м микрорайоне "Кедровый": ус�
тановили качели, скамьи с подогревом, детскую пло�
щадку.

Напомним, что основная задача федерального про�
екта "Формирование комфортной городской среды"
национального проекта "Жилье и городская среда" �
развитие общественных пространств в муниципалите�
тах. Жители городов и городских поселений сами вы�
бирают те проекты, которые должны быть благоустрое�
ны. Проголосовать за понравившуюся инициативу смо�
жет любой житель России старше 14 лет.

За последние пять лет из Югры в голосовании по�
участвовали 117,2 тысяч человек, было реализовано 546
проектов комфортной городской среды, включая бла�
гоустройство дворов.

О наблюдателях
В МЕГИОНЕ запущен проект #легитимно, в рамках

которого общественные наблюдатели рассказывают о
том, как проходят выборы в нашей стране и почему они
выбрали для себя эту деятельность. На своей странице
в соцсетях "ВКонтакте" информацией поделилась Еле�
на Ключенкова, которая является общественным наблю�
дателем с 2020 года:

"Почему решила стать общественным наблюдате�
лем? Я � за честные и справедливые выборы, поэтому
хочу лично проконтролировать, как всё будет проходить.
Как и все общественные наблюдатели, прошла обуче�
ние. Услышала и узнала много важного и интересного.
Одна из обязанностей наблюдателя � внимательно сле�
дить, чтобы на участке не было агитации, нарушений,
чтобы выборы проходили в спокойной обстановке, в со�
ответствии с законом.

Участвую на выборах общественным наблюдателем
с 2020 года. В марте 2024 года на выборах президента
Российской Федерации буду общественным наблюда�
телем на 552 УИК в Мегионе.

Я человек, рожденный в СССР, и тогда на выборы все
ходили как на праздник. Я помню, что, будучи еще ма�
ленькой, приходила на участок с родителями. Надеюсь
и верю, что участие общественных наблюдателей обес�
печит доверие к выборам".

Если вы считаете, что с детьми обращаются
жестоко, звоните по телефону:

3�32�55 (Детская общественная приёмная);
3�21�75 (комиссия по делам несовершенно�

летних и защите их прав в г. Мегионе);
2�33�50 (отдел опеки и попечительства); 112

(круглосуточно).

ÏÐÎÅÊÒ
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Женский день
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ВЕТЕРВЕТЕР

Кавказское гостеприимство
ÏÐÀÇÄÍÈÊ ÄÐÓÆÁÛ

В ТРЕТИЙ раз во всех муниципалитетах Югры про�
шёл Женский день. Ежемесячное мероприятие про�
водится для объединения югорчан, прежде всего �
семей участников СВО.

По традиции открыла встречу с активом женского
движения в муниципалитетах в режиме видеоконфе�
ренции координатор движения Наталья Западнова.
Далее в Мегионе состоялся приём граждан по личным
вопросам, в том числе один вопрос жительница Ме�
гиона задала Наталье Леонидовне по видеосвязи.

Продолжили Женский день в школе для детей с
ограниченными возможностями здоровья. Площадку
назвали "Сила в единстве" и посвятили помощи СВО.
Мегионцы принесли тёплые носки и варежки, продук�
ты и сладости, средства гигиены для военнослужа�
щих и упаковывали в коробки для отправки гумани�
тарного груза. В мероприятии принял участие секре�
тарь местного отделения ВПП "Единая Россия", глава
города Мегиона Алексей Петриченко.

Участницы движения, педагоги школы организо�
вали для детей и родителей мастер�классы по изго�
товлению окопных свечей, браслетов выживания и
поздравительных открыток для солдат.

"О браслете выживания мы услышали в январе, ког�
да проводился Женский день. Участницы движения
заинтересовались, освоили технику плетения, изгото�
вили станки и решили научить остальных плести такие
браслеты. В критической ситуации данный аксессуар
может спасти жизнь бойцу, за пару секунд расплетаясь
в пятиметровую прочную верёвку", � рассказала кура�
тор женского движения "Единой России" в Мегионе,
депутат Думы города Илона Денисова.

По итогу горожане собрали 12 коробок с гумани�
тарной помощью, изготовили 50 свечей, 40 браслетов
выживания с инструкцией для использования и сдела�
ли 23 открытки от детей. Вся собранная помощь отпра�
вится в зону СВО с гуманитарным грузом из Мегиона.

РУКОВОДИТЕЛЬ об�
щественной организации
"Восток" Патимат Азизова
постаралась организовать
настоящий праздник друж�
бы и гостеприимства. Дети,
занимающиеся в школе во�
сточных танцев, выступили
с отчетными номерами.
Своё творчество также по�
дарили зрителям коллекти�
вы Дворца искусств.

При помощи родителей
воспитанников был накрыт
щедрый стол с нацио�
нальными блюдами раз�
ных народов.

� К нам на праздник
пришли гости разных на�
циональностей, руководи�
тели общественных наци�

ональных объединений. Я
благодарна им за поддер�
жку! Самое главное, это ме�
роприятие было сегодня
организовано для детей и
подростков, чтобы еще
больше сплотить и объеди�
нить их. В нашей обще�
ственной организации
"Восток" дети разных на�
циональностей, и все они
дружны между собой. Даже
этот стол, который сегодня
накрыли дети вместе с ро�
дителями, уставлен наци�
ональными блюдами раз�
ных народов. Дружба наро�
дов во всём! � поделилась
руководитель обществен�
ной организации "Восток"
Патимат Азизова.

20 февраля ветерану Великой Отечественной
войны Василию Егоровичу Гайко исполнилось 98
лет.

Дорогой Василий Егорович, примите искренние по�
здравления с днем рождения! Вы стойко преодолели
испытания военного времени, а затем самоотверженно
восстанавливали страну из руин. Спасибо за великую
любовь к Родине, ответственность за ее настоящее и
будущее. Ваш подвиг вызывает благодарность и вос�
хищение! Желаем Вам крепкого здоровья, бодрости
духа и благополучия!

Совет ветеранов войны и труда

ÏÎÇÄÐÀÂËÅÍÈÅ

Номера телефонов экстренных служб:

Отдел внутренних дел � 102, 2�00�02, 2�14�73.
Единая дежурно�диспетчерская служба � 112.

Отдел ФСБ РФ � 8 (3452) 461695.

Отметим, что в рамках
Всероссийского масштаб�
ного проекта "Всей семь�
ей" мегионцы посещают

культурные и объединяю�
щие мероприятия вместе с
родными.

Официальный Мегион

ÀÔÈØÀ

ГЛАВА Мегиона Алексей Петриченко побывал на от�
крытии выставки картин мегионской художницы Татьяны
Мамонтовой. Экспозиция была организована в школе
искусств им. А.М. Кузьмина.

Персональная выставка Татьяны Владимировны
рассказывает о "чудесах, которые щедро дарит нам
природа".

� Рада представить горожанам новую выставку своих
картин. В работах хотелось отобразить те чудеса, кото�
рые дарит нам природа. Но это просто невозможно, по�
тому что фантазия природы неиссякаема. Она всё боль�
ше и больше удивляет, восхищает, завораживает вели�
чием, красотой и необычностью. Манит и призывает нас
любить её во всех проявлениях, � отметила Татьяна Ма�
монтова.

Глава города поздравил мегионскую художницу с вы�
ставкой, отметив, что Татьяна Владимировна отводит
живописи много времени, отдает много сил, и пожелал
новых творческих успехов.

ÂÛÑÒÀÂÊÀ

“Чудеса природы” Татьяны Мамонтовой


